

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Pada umumnya setiap perusahaan bertujuan memperoleh laba yang optimal guna mempertahankan kelangsungan hidup perusahaan. Hal ini merupakan ukuran kesuksesan perusahaan yang dapat dicapai dengan cara mengorganisasi dan mengkoordinasi seluruh fungsi manajemen yang terdapat di dalam perusahaan serta mendelegasikan wewenang dan tanggung jawab kepada bawahan sesuai dengan keahlian.

Pada perusahaan besar dan berkembang pimpinan perusahaan sudah tidak dapat lagi mengadakan pengawasan secara langsung terhadap operasi perusahaan. Pada kondisi demikian harus dapat berpedoman pada suatu sistem pengawasan intern yang baik maka sebagai salah satu syarat adalah sistem informasi akuntansi. Sistem informasi akuntansi merupakan sebagai sistem berbasis komputer yang dirancang untuk mengubah data akuntansi menjadi informasi yang berguna yang dapat dipercaya untuk membantu pimpinan dalam mencapai tujuan organisasi yang telah ditentukan sebelumnya.

Syarat untuk dapat menciptakan suatu sistem informasi akuntansi yang baik adalah suatu tujuan yang didasarkan pada suatu rencana yang meliputi kegiatan yang telah ditentukan. Dengan adanya sistem informasi akuntansi yang direncanakan dengan baik pimpinan perusahaan dapat mengawasi jalannya barta,

hutang, modal, pendapatan dan beban. Dengan demikian hasil dari pelaksanaan operasi perusahaan dapat ditentukan dengan lebih tepat.

Dalam perusahaan dagang yang penghasil utamanya dari penjualan dagangan, perlu kiranya diciptakan antara fungsi-fungsi akuntansi dan fungsi pendapatan agar seluruh pendapatan dicatat secara wajar, maka perlu diperhatikan sistem informasi akuntansi yang terlibat didalam kegiatan penjualan dan pendapatan perlu diawasi agar tidak terjadi kesimpang siuran tugas, wewenang dan tanggung jawab. Dalam pengawasan intern kas, baik setiap bagian mempunyai fungsi sesuai keahlian masing-masing contohnya fungsi penerimaan sebaiknya digunakan jasa bank yang disetor segera mungkin untuk memperkecil ruang penyelewengan yang terjadi. Bagian penjualan bertanggung jawab atas efektifitas usaha penjualan. PT. Fastata Buana Medan, merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang distributor minuman-minuman kopi seperti cafucino dll, yang mempunyai tujuan untuk mencapai kepuasan pelanggan melalui produk dan pelayanan yang diberikan.

Dari uraian diatas, jelaslah bahwa sistem informasi akuntansi dalam perusahaan sangat besar manfaatnya. Berdasarkan alasan ini penulis merasa tertarik untuk untuk mengadakan penulisan skripsi dengan judul **"PERANAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI TERHADAP SIKLUS PENDAPATAN PADA PT. FASTATA BUANA CABANG MEDAN"**.